

Duisburg, 14.02.2021

Liebe Eltern und Kinder der KGS Goldstraße,

endlich ist es soweit: **die Schule beginnt wieder**. Allerdings ist die Corona-Zeit noch nicht vorüber. Ab Mittwoch laufen noch Distanzunterricht und Notbetreuung. Wir **beginnen ab Montag, 22.2. für jeden Jahrgang mit einzelnen Tagen Unterricht in der Schule**. An allen anderen Tagen haben die Kinder weiter Distanzunterricht. Diese Regelung gilt zunächst bis zum 5. März.

Jede Klasse wird in zwei Gruppen eingeteilt. Die erste Gruppe kommt von der 1. bis zur 3. Stunde. Die zweite Gruppe kommt von der 4. bis zur 6. Stunde. Die Einteilung der Gruppen macht die Schule so schnell wie möglich. Sie erhalten dazu in den nächsten Tagen eine weitere Information. Sie erfahren dann, in welcher Gruppe Ihr Kind ist.

Die Kinder aus dem **Jahrgang 2** kommen **montags** in die Schule.

Die Kinder aus dem **Jahrgang 3** kommen **dienstags** in die Schule.

Die Kinder aus dem **Jahrgang 4** kommen **mittwochs** und **freitags** in die Schule.

Die Kinder aus dem **Jahrgang 1** kommen **donnerstags** in die Schule.

Am **Donnerstag, den 18.02.** sammeln wir noch einmal die Pläne der Kinder ein. Zusätzlich **geben wir zwischen 13 Uhr und 14 Uhr neue Arbeitspläne für die Kinder der Klassen 1, 3 und 4 aus**. Diese Pläne können auch von der Homepage der Schule heruntergeladen werden. In den nächsten Wochen werden die Pläne nur noch ausgetauscht, wenn die Kinder in der Schule sind.

Auch **nach dem 22.2. geht die Notbetreuung der Kinder weiter**. Dazu müssen die Kinder mit einem neuen Formular angemeldet werden.

Für alle gelten in der Schule die **Hygieneregeln**. Wir achten auf **Abstand**. Die Kinder müssen auf dem Schulgelände eine **Alltagsmaske** tragen. Nur im Klassenraum dürfen sie die Maske absetzen. Geben Sie Ihrem Kind immer eine Ersatzmaske mit.

Falls Ihr **Kind** zur **Risikogruppe** gehört, können Sie es mit einem **ärztlichen Attest** entschuldigen. Ihr Kind hat dann nur Distanzunterricht.

Wir freuen uns darauf, die Kinder wieder zu sehen! Und wir bedanken uns sehr für die großartige Arbeit, die die Familien im Distanzlernen bisher geleistet haben. Bleiben Sie gesund! Herzliche Grüße



Beckschwarte, komm. Schulleiter